

Puluhan Tahun Tak Miliki e-KTP, Kades Karelayu Dampingi Nenek Renta Ini ke Disdukcapil Jeneponto

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID

Feb 10, 2022 - 23:42



Kepala Desa Karelayu, Kecamatan Tamalatea, Rasul Umar mendampingi salah satu warganya bermohon Adminstras kependudukan (Admnduk) di kantor Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Kepala Desa Karelayu, Kecamatan Tamalatea, Rasul

Umar mendampingi salah satu warganya bermohon Administrasi kependudukan (Admuduk) di kantor Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Kamis (10/2/2022).

Rasul Umar menjelaskan bahwa ia mendampingi warganya itu karena tidak bisa jalan sendiri di usianya yang sudah tua. Nenek renta itu diketahui bernama Haji Ngai.

"Fisiknya sudah lemah kasihan makanya saya dampingi ke Capil untuk dibuatkan KTP elektrik," ucap Daeng Lalang sapaanya.

Meskipun kata dia bahwa kegiatannya hari ini banyak agenda penting yang dihadiri namun melayani masyarakat adalah hal yang utama. Apalagi sifatnya urgen.

"Tadi itu saya menghadiri musyawarah dusun karena ini juga penting untuk pembangunan desa kedepannya. Pas berlangsung acara saya ditelephone salah satu warga saya yang sangat membutuhkan identitas KTP elektrik terpaksa saya tinggalkan acara," ucap Kepala Desa yang baru terpilih itu.

Daeng Lalang mengaku bahwa nenek tersebut kurang lebih 10 tahun tidak memiliki KTP elektrik. Melainkan KTP manual saja. Sementara, pihak pembayar gaji veteran membutuhkan KTP elektrik.

"Nenek Ngai ini butuh KTP elektrik untuk mengambil gaji veterannya karena tidak terima kalau KTP manual," ucap Rasul Umar yang juga aktif diorganisasi keagamaan.

"Alhamdulillah, tadi si Nenek ini langsung di dilayani dan tidak lama setelah difoto, KTP elektrik langsung jadi," sambungnya.



Lebih lanjut Kades Karelayu menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada Disdukcapil Jeneponto atas pelayanannya kepada masyarakat.

"Saya selaku pemerintah desa Karelayu sangat mengapresiasi pelayanan Capil

yang begitu cepat melayani masyarakat emergensi," terangnya.

Senada, Sulastri yang merupakan mertua dari Nenek Ngai, juga menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada pihak Capil karena mertuanya langsung dilayani dengan baik.

"Alhamdulillah pak, Pelayanannya bagus karena begitu kami ada di kantor Capil bersama dengan kepala desa, kami langsung dilayani dengan baik. Mertuaku langsung di foto dan KTP elektriknya juga langsung jadi pak," singkat Sulastri.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq